

## Rückblick – Herbstwallfahrt 2017-11-07

Um 8 Uhr fuhr eine größere Gruppe mit dem Bus nach Grainbrunn. Gegen 10 Uhr feierten wir in Grainbrunn die Hl. Messe. Pater Ludwig ging in seiner Predigt auf Fatima ein und verwies auf die Seherkinder. So sollten wir alle Probleme annehmen und alles Gott aufopfern. Jede Aufgabe sollte im Gebet und in Liebe zu Gott erledigt werden. Jesus stärkt uns in den Leiden und in allen Problemen.

Nach der Messe gab es eine kleine Kirchenführung.

Nach dem Mittagessen im benachbarten Ort im Gasthof zur Welt, machten wir einen kurzen Halt im Sonntentor, ein Geschäft, das sich auf biologische Tees, Ernährung spezialisiert hat.

In Draß gab es dann die Andacht in der Fatimakapelle mit Gebeten aus Fatima. Das ist auch die einzige Kirche in Österreich, die „der lieben Frau in Fatima“ geweiht ist. Dabei kamen in den Gebeten die Kinder zu Wort und die liebe Frau von Fatima, die uns ja bittet, täglich den Rosenkranz zu beten.

Nach der Anbetung war ein kurzer Spaziergang in Draß, der uns bequem durch die Landschaft führte. Der Abschluss der Fahrt fand beim Heurigen in Draß statt. Alle Teilnehmerinnen waren sehr zufrieden und dankten unserer Obfrau und unserem Pater Ludwig für den gelungenen Tag.

Das Gruppenfoto wurde in Draß vor der Kirche gemacht.

